



China y Rusia profundizarán su cooperación

- la redacción de Trompeta
- [29/12/2022](#)

El ministro chino de Asuntos Exteriores, Wang Yi, declaró el domingo que China quiere profundizar su cooperación con Rusia, aunque insistió en que Pekín sigue manteniendo la "imparcialidad" sobre la guerra de Ucrania. Al mismo tiempo, condenó a Estados Unidos por su política hacia China.

La crisis de Ucrania: Según Wang, China siempre ha promovido el diálogo de paz y soluciones que permitan satisfacer a ambas partes de la guerra de Ucrania.

Con respecto a la crisis ucraniana, hemos mantenido siempre los principios fundamentales de objetividad e imparcialidad, sin favorecer a una u otra parte.

—Wang Yi, ministro de Asuntos Exteriores chino

Alianza estratégica: China no ve la invasión rusa a Ucrania como un factor que influya en su relación. Wang afirma que China seguirá construyendo una relación más sólida con Rusia.

Profundizaremos la confianza estratégica mutua y la cooperación mutuamente beneficiosa entre China y Rusia, y cementaremos la alianza estratégica integral de coordinación entre China y Rusia.

"Acoso e intimidación": Wang criticó la política estadounidense hacia China por señalar a China como un competidor principal y acusó a Estados Unidos de "suprimir y provocar a China".

Hemos rechazado firmemente la errónea política de Estados Unidos respecto a China. (...) En respuesta, China ha tomado medidas decididas para contrarrestar esa política de poder y esa intimidación, señalando al mismo tiempo el camino correcto a seguir mediante una comunicación abierta y sincera.

Wang también mencionó el principio de Una sola China y dijo que Estados Unidos estaba obligado a respetar que Taiwán forma parte de China. Según Wang, Estados Unidos debe "dejar de contener y reprimir a China" y "dejar de socavar la soberanía de China".

China se niega a hacer tal declaración sobre Rusia con respecto a Ucrania.

La profecía dice: Las declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores Wang constituyen la señal más actual de que la alianza entre China y Rusia es inquebrantable, a pesar de la guerra, y de que esta alianza está dispuesta a perturbar la paz mundial. Se trata de una realidad preocupante, pero no debería sorprender a los que estudian las profecías bíblicas. En 2017, *la Trompeta* escribió:

Un nuevo eje se ha formado en la escena mundial. (...) Por más de medio siglo *Trompeta* y *La Pura Verdad* han estado observando este dramático evento geopolítico. Hemos estado esperando que Rusia y China se asociaran porque la profecía bíblica dice que "al cabo del tiempo", el eje Rusia-China liderará un bloque militar asiático que desplegará un ejército más grande —por órdenes de magnitud— que cualquier otro que el mundo haya visto.

Para más información, lea nuestro artículo de Tendencias ["Rusia aliándose con China"](#).